

La FNEC-FP FO salue la grève de nos camarades en Guadeloupe

La FNEC FP-FO a pris connaissance du communiqué de la section fédérale de la FNEC FP-FO de Guadeloupe suite à son assemblée générale.

Nos camarades étaient en grève depuis le 5 décembre pour le retrait du projet de réforme de retraite universelle par points, mais aussi pour l'annulation des suppressions de postes dans l'Education Nationale qui frappent ce département.

La plupart des établissements (écoles, collèges, lycées...) étaient ainsi bloqués depuis plusieurs semaines.

Nos camarades de la FNEC FP-FO de Guadeloupe nous informent que la grève a permis d'obtenir la suspension de la suppression annoncée des 72 postes dans le département cette année.

Pour autant, la FNEC FP-FO de Guadeloupe maintient toutes ses revendications : le retrait de la réforme des retraites, l'abandon de la réforme du baccalauréat, l'augmentation des salaires...

La FNEC FP-FO salue la mobilisation déterminée des personnels de Guadeloupe, dans laquelle les camarades de la section fédérale de la FNEC FP-FO ont pris toute leur place, qui a permis d'imposer ce premier recul au ministre Blanquer.

Avec sa section fédérale de Guadeloupe, la FNEC FP-FO sera vigilante sur le fait que ce moratoire sur les suppressions de postes soit confirmé et elle intervient au ministère pour que celles-ci soient définitivement annulées.

Montreuil, le 9 février 2020